

Les "**Championnats de Belgique Masters 25m natation 2024**" se dérouleront à la Piscine LAGO Courtrai (Nelson Mandelaplein 19, 8500 Courtrai)

**Le samedi 2 novembre à 09h00 et 13h00**  
**Le dimanche 3 novembre à 09h00 et 13h00**

Échauffement: une heure et 15 minutes avant le premier départ  
AM 07h45 - 08h45 / PM 11h45 - 12h45

Vous trouverez sur le site de la FRBN ([www.belswim.be](http://www.belswim.be)) :

- ✓ Le programme complet (PDF);
- ✓ Le fichier d'inscription LENEX Splash;
- ✓ Table des coûts administratifs (2024)
- ✓ Formulaire "Withdrawal" (retrait / suppression inscriptions ou courses / forfait déclaré).

Info supplémentaire sera disponible via le site internet du club organisateur KZK: [KZK Spurs](http://www.kzkspurs.be)

Le fichier d'inscription LENEX (voir instructions ci-dessous) sera envoyé **par e-mail** à:

[sportsecretariaat@kzk.be](mailto:sportsecretariaat@kzk.be) Luc Feys (tel 0495 905433)

Cc à [info@belswim.be](mailto:info@belswim.be)

au plus tard le mardi 22 octobre 2024 à 23h59.

### **CONDITIONS DE PARTICIPATION**

Peuvent participer à ces championnats : tous les nageurs licenciés dans un club affilié à la FFBN, la zwemfed ou une fédération étrangère reconnue par Worlds Aquatics et qui auront atteint l'âge minimum de 25 ans le 31.12.2024

Pré-masters 20-24 years (atteint l'âge minimum de 20 ans le 31.12.2024) seront exceptionnellement autorisés à ce Championnat de Belgique mais ils nageront " hors compétition " (pas de podium et pas de médailles).

Les pré-masters ne sont pas autorisés à participer aux relais.

The "**Belgian Masters 25m Swimming Championships 2024**" will take place at the Swimming Pool LAGO Kortrijk (Nelson Mandelaplein 19, 8500 Kortrijk)

**Saturday 2 November at 9am and 1pm Sunday 3 November at 9am and 1pm**

Start warm-up one hour and 15 minutes before first start each time  
AM 07h45 - 08h45 / PM 11h45 - 12h45.

You can find on the KBZB website ([www.belswim.be](http://www.belswim.be)) :

- ✓ Full programme (PDF);
- ✓ The registration file LENEX Splash;
- ✓ The table of administrative costs (2024)
- ✓ Withdrawal form subscriptions/announced flat rate).

Additional info will be available from the organising club KZK's website: [KZK Spurs](http://www.kzkspurs.be)

The LENEX registration file (see guidelines below) should be sent **by e-mail** to: [sportsecretariaat@kzk.be](mailto:sportsecretariaat@kzk.be) Luc Feys (tel 0495 905433)

Cc to: [info@belswim.be](mailto:info@belswim.be)

no later than 23:59 on Tuesday, 22 October 2024.

### **CONDITIONS OF PARTICIPATION**

The following swimmers may participate in these championships: all swimmers with a competition licence with zwemfed, FFBN or a foreign federation recognised by World Aquatics, who are at least 25 years old on 31.12.2024. Pre-masters 20-24 years old (who will be at least 20 years old on 31.12.2024) will exceptionally be admitted to this Belgian Championships but they will participate "out of competition" (no podium and no medals). The pre-masters will not be allowed to participate in the relays.

**I. FORMULAIRE D'INSCRIPTION (LENEX/SPLASH & PDF & LISTE NOMINATIVE)**

Les clubs doivent obligatoirement fournir les renseignements suivants:

1. le nom du club + abréviation;
2. nom, prénom, sex, année de naissance et **nationalité** du nageur et/or de la composition complète des équipe(s) de relais;
3. La catégorie
4. numéro de licence du nageur;
5. les numéros successifs des épreuves auxquelles ils participent;
6. le **meilleur temps absolu réalisé** de 01.01.2023 à 22.10.2024 sur la distance **jusqu'à la date limite pour les inscriptions dans un bassin de 25m ou 50m**.
7. la date à laquelle ce temps a été réalisé;
8. le lieu où il a été réalisé;
9. en 2024, il est exceptionnellement encore possible de s'inscrire aux CB masters sans temps d'inscription ;
10. **Les nageurs avec une double nationalité doivent ajouter une copie de la carte d'identité Belge a leur inscription.**

**Important remark**

Les fichiers Lenex doivent être créés comme suit:  
"CB-masters-LD-nom du club " ou/et "CB-masters-inscription- nom du club".  
Après avoir envoyé les inscriptions, toutes les modifications doivent être communiquées **par mail** à l'adresse suivante: [sportsecretariaat@kzk.be](mailto:sportsecretariaat@kzk.be) (tel 0495 905433)  
Cc à [info@belswim.be](mailto:info@belswim.be).  
Des nouveaux fichiers lenex ne seront plus acceptés!

**II. INSCRIPTIONS TARDIVES**

Des inscriptions tardives ne seront pas acceptées.

**III COMPOSITION OF SERIES**

**I. REGISTRATION FORM (LENEX/SPLASH & PDF & LIST OF NAMES)**

Clubs are required to provide the following information:

1. the name of the club + abbreviation;
2. name, first name, sex, year of birth and **nationality** of the swimmer and/or of the full composition relay team(s);
3. The category
4. licence number of the swimmer;
5. the consecutive numbers of the competitions in which they participate;
6. the **best absolute time** from 01.01.2023 to 22.10.2024 at the distance swum **until the deadline for entry in a 25m or 50m pool**.
7. the date on which the time was swum;
8. the place where the time was swum;
9. in 2024, it is exceptionally still possible to register for the BK masters without registration time;
10. **Swimmers with dual nationality must attach a copy of the Belgian ID card when registering.**

**Important note.**

Lenex entry files should be created as follows: "BK-masters-LA-name of the club" or/and "BK-masters-entries-name of the club".

After registrations are sent out, all changes should be made **via mail** to:

[sportsecretariaat@kzk.be](mailto:sportsecretariaat@kzk.be) (tel 0495 905433)

Cc to [info@belswim.be](mailto:info@belswim.be)

New lenex files are no longer accepted!

**II. LATE REGISTRATIONS**

Late entries will not be accepted **III**

**COMPOSITION OF THE RACKS**

Toutes les catégories d'âges, DAMES ET MESSIEURS, nagent ensemble et les séries sont formées suivant les temps d'inscription.

#### IV RELAIS (minimum 100 ans)

- ✓ Il est obligatoire d'indiquer la catégorie dans laquelle le relais sera nagé
- ✓ Cette catégorie ne pourra pas être changée le jour des championnats.

#### V DROIT D'INSCRIPTIONS/FORFAITS

##### **Droit de départ :**

Par épreuve individuelle : €9  
Par épreuve longue distance (800m/1500m) : 18 euros  
Par relay : 15 euros

##### **Forfait :**

Par épreuve individuelle : 20 euro  
Par relais : 35 euro

#### VI. CHAMPIONS DE BELGIQUE & MÉDAILLES

Championnat Belgique : Les 3 premiers nageurs belges de chaque course et chaque catégorie individuelle reçoivent une médaille.

Les athlètes de nationalité étrangère classés dans le top 3 d'une course individuelle reçoivent également une médaille. Pour chaque épreuve de relais la FRBN prévoit les médailles nécessaires.

Le titre de "Champion de Belgique" sera décerné au premier nageur / club **Belge** dans chaque catégorie.

#### VII CLASSIFICATION/CATEGORIES

Un classement sera établi par catégorie.  
Pre-masters A\* 20/24 years (hors compétition)

Les catégories sont :

- A) 25/29 ans - 1999/1995
- B) 30/34 ans - 1994/1990
- C) 35/39 ans - 1989/1985

All age categories, LADIES and MEN, swim together and the series are divided according to the given registration times.

#### IV REMOVALS (minimum 100 years)

- ✓ It is compulsory to fill in the category in which there will be swimming
- ✓ This category may not be changed on the day of the championships.

#### V COST PRICE ENTRIES/FORFAIT

##### **Entry fee:**

Per individual match: €9  
Per individual race long distance (800m/1500m): €18 Per relay: €15

##### **Forfait:**

Per individual match: €20 Per relay: €35

#### VI BELGIAN CHAMPIONS & MEDALS

Belgian Championships: the first 3 Belgian athletes of each individual race and category will receive a medal. Athletes of foreign nationality will only receive a medal if they finish in the top 3 of the individual competition.

For each relay race, the KBZB provides the necessary medals. The title of "Belgian Champion" is awarded to the first **Belgian** swimmer/club in each category.

#### VII CLASSES/CATEGORIES

The standings will be drawn up by category.  
Premasters A\* 20/24 years (outside competition)

The categories are:

- A) 25/29 years old - 1999/1995
- B) 30/34 years - 1994/1990
- C) 35/39 years - 1989/1985

- D) 40/44 ans - 1984/1980
- E) 45/49 ans - 1979/1975
- F) 50/54 ans - 1974/1970
- G) 55/59 ans - 1969/1965
- H) 60/64 ans - 1964/1960
- I) 65/69 ans - 1959/1955
- J) 70/74 ans - 1954/1950
- K) 75/79 ans - 1949/1945
- L) 80/84 ans - 1944/1940
- M) 85/89 ans - 1939/1935
- N) 90/94 ans - 1934/1930

- D) 40/44 years - 1984/1980
- E) 45/49 years - 1979/1975
- F) 50/54 years - 1974/1970
- G) 55/59 years - 1969/1965
- H) 60/64 years - 1964/1960
- I) 65/69 years - 1959/1955
- J) 70/74 years - 1954/1950
- K) 75/79 years - 1949/1945
- L) 80/84 years - 1944/1940
- M) 85/89 years - 1939/1935
- N) 90/94 years - 1934/1930

VIII FORFAITS DÉCLARÉS, RETRAIT OU ABSENCE

(attention : les certificats médicaux ne seront plus acceptés)

Afin d'éviter les frais administratifs les clubs ont la possibilité de supprimer une ou plusieurs " inscriptions ou courses " jusqu'à 48h avant le début de la première course (jeudi 31 octobre - 09h00) auprès de la personne responsable des inscriptions [sportsecretariaat@kzk.be](mailto:sportsecretariaat@kzk.be) en lui envoyant un mail avec

copy électronique CC à [info@belswim.be](mailto:info@belswim.be)

Lors du Championnat de Belgique chaque absence au départ ou retrait non annoncé sera pénalisé par les frais administratifs réglementaires.

L'utilisation du formulaire ad-hoc (FORM. WITHDRAWAL) est obligatoire.

IX JURY

Le jury principal sera désigné par le Comité Opération National Masters. Chaque club participant est tenu à présenter le nombre suivant d'officiels **par demi-journée** (sur base de nombre de nageurs inscrits). Les officiels peuvent s'inscrire par demi-journée, mais la priorité sera donnée à ceux qui souhaitent servir une journée entière.

VIII ANNOUNCED FORFAITS, WITHDRAWALS OR ABSENCES

(note: medical certificates are no longer accepted)

To avoid administrative costs, clubs are given the opportunity to delete one or more "entries or matches" until 48h before the start of the first match (Thursday 31 October - 09h00) by sending e-mail to the person in charge of entries [sportsecretariaat@kzk.be](mailto:sportsecretariaat@kzk.be) and CC to [info@belswim.be](mailto:info@belswim.be)

Any unannounced absence or withdrawal at the start of the Belgian Championship will be penalised with a regulatory administrative cost. The use of the standard form (FORM. WITHDRAWAL) is mandatory.

IX JURY

The jury will be composed by the National Working Masters Committee. Each participating club is required to sign up the following number of officials **per half-day** (based on the number of swimmers registered). Officials can sign up per half day, BUT priority will be given to those who wish to serve a full day

NOMBRE DE NAGEURS	NOMBRE OFFICIELS	NUMBER OF SWIMMERS	NUMBER OF OFFICIALS
0 à 2*	0	0 to 2*	0
3 à 9	1	3 to 9	1
10 à 19	2	10 to 19	2
20 à 29	3	20 to 29	3
30 (et +)	4	30 (and +)	4

  

<p><b>*Note :</b> à partir du moment où un club a un nageur qui participe à la longue distance (800m nage libre ou 1500m nage libre, il est nécessaire de fournir un officiel pour cette partie de la journée.</p> <p>Seulement à spécifier dans TeamManager (<b>pas par mail</b>) comme - "Compétitions" - "Exporter les inscriptions" - "Fichier Splash/lenex " - "Officials".</p> <p>Chaque manque d'officiels obligatoires sera pénalisé d'un frais administratif. (cf. tableau frais administratifs 2024 FRBN)</p> <p>Frais de déplacement = distance A/R at 0-50K 25 euro, 51-100K 30 euro, 101-150K 35 euro, 151-200K 40 euro, 201-250K 45 euro, 251-300K 50 euro, 301-350K 55 euro, &gt;351K 60 euro est prévu (seuls pour les juges en exercice toute la journée).</p> <p>Salutations sportives,</p> <p>Le Comité Opération National Masters</p>	<p><b>*Note:</b> starting from a club has one swimmer participating in the long distance (800m freestyle or 1500m freestyle), it is necessary to provide an official for that part of the day.</p> <p>To be entered in TeamManager (<b>not via e-mail</b>) as - "Matches" - "Export entries" - "Splash/lenex file" - "Officials".</p> <p>Any shortage of mandatory officials will be penalised with an administrative cost. (cf table administrative costs 2024 KBZB).</p> <p>Displacement allowance = displacement H/T to 0-50K 25 euro, 51-100K 30 euro, 101-150K 35 euro, 151-200K 40 euro, 201-250K 45 euros, 251-300K 50 euros, 301-350K 55 euros, &gt;351K 60 Euros are provided (only for officials serving a full day).</p> <p>Sports greetings,</p> <p>The National Working Masters Committee</p>
---	--

**PROGRAMME/PROGRAMME**

2/11/2024		3/11/2024	
AM (09h00)		AM (09h00)	
1	400m nage libre/free stroke	11	1,500m nage libre/free stroke
2	200m papillon/butterfly	12	50m dos/backstroke
3	4x50m 4 nages/swap swim (mixed)	13	200m breaststroke/school stroke
4	100m nage libre/free stroke	14	100m 4 nages/swap swim
		15	100m papillon/butterfly
		16	4x50m nage libre/free stroke (mixed)
PM (14h00)		PM (14h00)	
5	200m backstroke/dos	17	200m nage libre/free stroke
6	50m butterfly/papillon	18	50 m breaststroke/school stroke
7	800m nage libre/free stroke	19	400m 4 nages/change of pace
8	100m breaststroke/school stroke	20	100m dos/backstroke
9	4x50m nage libre/free stroke	21	50m nage libre/free stroke
10	200m 4 nages/change of stroke	22	4x50m 4 nages/swap swim